

Estructura de costes

Los costes que presentaría este proyecto sería la contratación de un representante que llevase a cabo las negociaciones con las empresas cooperadoras y que se encargase del ámbito jurídico de la app como la protección de datos. Esto sería durante los primeros meses del desarrollo del producto.

Como costes fijos encontramos el salario del informático que elabore la app y que después se encargue de arreglar los posibles problemas que puedan surgir.

Por último , también aparecerían gastos derivados de la publicidad y marketing realizados para promocionar el producto.